



Cher responsable,

Nous avons eu cet été nos 1^{er} camps marins de l'épisode CANAMA 2006, camps visités de façon globalement positive ! Fin Août, qualif-voile à l'Île aux Moines et we Koordoca dans la foulée, avec un représentant par unité.

Il reste une année et le CANAMA, vaille que vaille, poursuit son chemin dans les têtes, l'organisation et dans tout ce qui peut accompagner ce type de camp.

- Dans les têtes des unités (de Illkirch, Marseille chaîne de l'Etoile, Segonzac, Nantes, Tonneins, Castres-Mazamet et Bordeaux en branche moyenne ; de Illkirch et Bordeaux en branche cadette et branche aînée ; plus quelques "isolés") le CANAMA nourrit, l'année se prépare, le projet d'unité avance ...et progressera encore les 17 et 18 décembre au WE des chefs d'unité sur place.
- Dans la structure KOORDOCA (= coordination CANAMA) qui pilote et accompagne les projets, peu à peu se met en place l'organisation nécessaire.
Faites savoir autour de vous, que nous avons besoin de parents et d'anciens qui s'engagent, pour un peu plus qu'un petit coup de main.
Il nous manque depuis hier, un (des ?) intendant(s), coordinateur(s) ; pour une équipe d'intendance qui n'était déjà pas bien nombreuse !
Pourtant, sans cet accompagnement adulte solide, la marine unioniste est difficile à mettre en œuvre.
Responsable, note ça s'il te plaît dans un coin de ta tête...pour dans 10 ans !
- Dans tout ce qui accompagne ce type de camp; chacun doit se débattre, par exemple pour : - trouver un moteur pour sa caravelle - **ou** préparer une chouette décoration (tête de dragon ?) pour son canot - **ou** passer son permis moteur - **ou** mettre au point en unité des pharmacies d'équipe étanches pour naviguer - **ou** peaufiner un "cahier de référence" - **ou** tout simplement réviser "l'Equipage" - **ou** réfléchir au grand jeu nautique si on est dans la commission – **ou**.....

Forcément, avec tout ça, ce CANAMA sera un moment fort pour vous ; qui non seulement laissera de chouettes souvenirs, mais en plus aura des répercussions :

- sur vos éclais, qui plus tard, à leur tour, imagineront des projets marins d'envergure.
- Pour le scoutisme marin unioniste.
 - ➔ vers de nouvelles pratiques : navigations mousses en caravelles et non plus seulement sur optimists. Ou camping côtier sur petits croiseurs pour les BAU.
 - ➔ avec des comités de soutien plus étoffés et structurés autour des unités.
 - ➔ je crois d'ailleurs que Marc Dubos, président de la commission marine, a l'intention (prochain Thassala ?) de nous interroger sur le futur !

Ce Thassala N°30 vous propose donc (cf. calendrier CANAMA) un chemin relativement balisé, pour faciliter cette année qui, certe intense, doit être fructueuse sans épuiser personne.

Sauf dérogation (après 50 ans minimum) interdit de dire « après le CANAMA j'arrête ! »

N'oubliez pas que ce cheminement doit susciter des échos de votre part, le plus tôt possible...et notamment pour les 17 et 18 décembre où nous donnons rendez vous aux chefs d'unité (ou leur remplaçant). Puis, se sera les projets d'unités définitifs, les camps de Pâques, le Thassala 31 ...et hop... le pré camp CANAMA...

Allons courage, il en restera bien quelque chose...

Salut et fraternité,

David